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REQUERIMENTO NO 14/2023

CARLOS PEREIRA AMORIM, vereador e presidente da Câmara
Municipal de Mariápolis, Estado de Sáo Paulo, usando de suas atribuições que lhe
são conferidas por Lei, REQUER, na forma regimental, que o Sr. Prefeito esclareça
a edilidade:

'1- Se no município de Mariápolis, existe convênio firmado para construção de
Casas Populares?

2- Se positivo, em qual local será construÍdo o conjunto habitacional e qual a
quantidade de casas? Quando será iniciado e previsão de término?

3- Em caso negativo, existe perspectiva de que serão construídas novas casas
populares?
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Considerando a grande procura de informaçôes referente a construção de casas
populares, é importante esclarecer a população.

Mariápolis,

Termos em que,
P deferimento.

Sala das SessÕes, 1o de março de 2023.
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